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/ Résumé \

Le but de cette recherche est d’identifier les interventions qui contribuent a I’importance du
patrimoine et des caractéristiques fonctionnelles de la place Labrich parce qu’il a longtemps été
le seul pont naturel qui relie la roche et la ville de la colonial (coudiat) et aussi contient
également des batiments symboliques qui jouent un rdle principale dans la détermination de la

valeur historique de I’espace.

Pour y parvenir, nous avons développé une analyse systématique de 1’espace pour identifier

tous ses aspects historiques, structurels et fonctionnels pour une bonne réflexion au niveau des
\@érents processus et interventions développés dans tous les aspects

[ Mots clés : Centre historique, places publique

@mmary ;

The purpose of this research is to identify interventions that contribute to the importance of the

AN

heritage and functional characteristics of Labrich Square because it has long been the only
natural bridge that connects the rock and the colonial city (Kodiat) and also contains symbolic
buildings that play a key role in determining the historical value of space.

To achieve this, we have developed a systematic analysis of space to identify all its historical,

structural and functional aspects in order to reflect well on the various processes and

\ilterventions developed in all respects. /

Keywords : Historic centre, public squares
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